

En el Nombre de Allah, el Clemente, el Misericordioso

¿Usted Se Ama A Sí Mismo?

Alabado sea Allah, Señor del universo, y que la paz y las bendiciones sean con nuestro Profeta Muhammad y su familia, dicho esto: -

Estimado el lector, le presentamos este interesante libro y que tiene un contenido excelente, sincero y franco sobre las rarezas y maravillas de los seres humanos de diferentes mentalidades y comportamientos.

Leí mucho sobre las religiones contemporáneas y hablé con algunos, encontré que muchos de ellos no se preocupan por los asuntos de su religión y no verifican su validez ¿Esta es la verdadera religión?

La razón de esto es lo que heredaron de sus padres, es decir que una deidad humana, como Buda y Jesús, asume sus culpas e intercede por ellos ante Dios, y ellos tomaron el asunto de manera simple, sin petición de evidencia mental y científica. En cuanto a los intereses de la vida cotidiana como comida, agua y medicina, no los aceptan excepto con prueba científica y médica. ¿Es muy extraño?

Todos conocen los atributos de Allah: que es el Creador, el Proveedor, el que da la vida, el que quita la vida, el Omníyente, el Omnividente, que conoce lo oculto, el fuerte, el invencible que no necesita que alguien lo ayude, y el Siempre Vivo no muere. Los atributos de Allah son las verdaderas medidas para conocer la verdadera religión, y cualquier deidad no tiene estos atributos completos, es un falso dios.

Todo el mundo sabe que el conocimiento es una luz que ilumina el camino para usted, y conocer y adorar a Allah es la verdadera medida para conocer los obedientes a Allah y los desobedientes, y con esta sabiduría divina, el hombre es quien decide su destino, ya sea al Cielo, si Allah quería, si adora a Allah de la manera que Allah ama y manda, o al Infierno si desobedece a Allah, o le adora sin verdadero conocimiento.

No se sabe de Jesús, que tiene algunos de los atributos divinos, sino que sus atributos son cualidades humanas: come, bebe, duerme, y pide ayuda de la gente. Los milagros que hizo Jesús, la paz sea con él, son unos de las características de Allah que nadie más es capaz de hacerlos, como resucitar a los muertos, golpear una piedra para que el agua salga de ella, y golpear el mar para dividirlo, todos son milagros que Allah le hizo como una respuesta a la orden del Mensajero, para ser evidencia de la sinceridad del Mensajero.

No se informó de que Jesús, la paz sea con él, dijo que soy el Dios o el Hijo de Dios o el tercer de tres.

Y si buscaran en la Torá y el Evangelio, encontrarían que el hablante es Allah. Jesús, la paz sea con él, dijo: Allah le ordena que haga esto y no haga eso. Y esta es la evidencia más clara de que Jesús, la paz sea con él, es un mensajero que adora y ruega a Allah. Y si dicen que Jesús es el hijo de Allah, como evidencia de que no tiene padre, y olvidaron que Allah creó a Adán sin padre ni madre, creó a Eva de un padre sin madre, y creó a Jesús de una madre sin padre, porque Allah es capaz de lo que quiere, cuando quiere algo, le dice tan sólo: «¡Se!» y es.

Y si creyeran y leyera sobre las religiones, encontrarían que el creador de los Libros Sagrados y los mensajeros en general, como Noé, Abraham, Jesús y muchos otros, es el Dios Todopoderoso que envía desde el cielo a un ángel con el Libro Sagrado a la gente de la tierra de los genios y los humanos, y elige entre las personas que creó quien tiene la calidad de perfección humana.

El lector puede preguntarse, ¿Cómo puedo conocer la verdadera religión, con existencia de gran cantidad de religiones, y todos dicen que son verdaderas religiones?

La respuesta:- Comience con el Islam, es la última religión que Dios ordenó y reveló. Y tú eres el árbitro de ti mismo.

El Islam:-

El Islam es la última religión, y el último de los Libros Sagrados [El Noble Corán], y el último Mensajero es Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él. Cuando la gente se extravió y distorsionó sus Libros Sagrados, oprimió a sus profetas, y adoró a otros dioses, Allah envió a Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, con esta religión firme que Allah Todopoderoso había deseado para todas las personas hasta el Día de la Resurrección. El Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, dijo **[El Profeta solía enviar a su pueblo en particular, pero Allah me envió a la gente en general]** como dijo Allah Todopoderoso: **(Di: ¡Oh, hombres! Ciertamente soy el Mensajero de Allah para todos vosotros. A Él pertenece el reino de los cielos y de la Tierra)**, [El Muro Divisorio: 158].

Y dijo: **(Y no te enviamos ¡Oh, Muhammad! sino como albriciador y amonestador para todos los hombres)**, [Saba: 28], Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, fue enviado con el Corán, que es un milagro eterno para todos los genios y los humanos hasta el Día de la Resurrección. Así que cada mensajero se dio milagros por Allah como confirmación de ellos pero terminaron cuando fallecieron, y sus libros fueron distorsionados después de ellos, según la confesión de sus eruditos.

El Evangelio de hoy son cuatro Evangelios que son diferentes entre sí, y Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, se le dio el milagro eterno hasta el Día de la Resurrección, (El Noble Corán) es un milagro eterno que no termina con su muerte.

Y el Corán es preservado por Allah de la distorsión, es decir que nadie puede distorsionarlo, a pesar de muchos de los enemigos del Corán lo intentaron pero fue en vano.

El Corán es un enfoque integrado para lograr un equilibrio en la sociedad a través del desarrollo ideológico, económico y social. La religión es un enfoque integrado para reformar el mundo y el más allá, y siempre que Allah envía este enfoque, definitivamente será integrado.

Y quien contempla este enfoque, encontrará que es la religión correcta, con evidencia científica, mental, lógica, instinto e histórica, es una religión abierta que no tiene secretos ocultos de la gente, y es la conexión entre el hombre y su Señor, y su prueba definitiva es el milagro que rompió las leyes del universo, es el enfoque de Allah el Omnisciente, el Poderoso, el Sublime. Y es válido para todos los tiempos y lugares, ya que es lo que Allah Todopoderoso reveló, el Creador del universo y sus criaturas, y sabe qué les funciona y qué les daña.

Pausas para la contemplación de las criaturas cósmicas de Dios:

¡Si miras con los ojos de la sabiduría y la razón a esas maravillosas criaturas, el sol y los planetas, ¡quién los crearon y organizaron en sus órbitas! no chocan contra otra, no se desvían de su órbita, Allah los creó para la dignidad del hombre, ya que le dio todos los elementos y necesidades de la vida, el sol que le proporciona calor y luz, sin los cuales no puede vivir, y organiza sus tiempos, la noche con oscuridad para descansar y dormir, y el día con su luz para trabajar y mover, también para calcular el tiempo, sus años, meses, días y todos sus detalles minuciosos.

La cosmología es la ciencia que busca en todas especies de la existencia, donde el humano eleva su vida y se infiere de ella la grandeza de su Creador, para que le adore y acuda a Él en todos sus asuntos.

Los Astrónomos no musulmanes que buscaron en la cosmología tuvieron un gran papel en creer en los Mensajeros y apoyarlos, y en que este gran universo tiene un Gran Creador.

El Corán es el libro legible de Allah, y el Universo con sus diversas especies es el libro visible de Allah.

Uno de los secretos del universo descubierto por los científicos modernos es el comienzo de la creación de los cielos y la tierra, como viene en el Sagrado Corán, con las palabras de Allah Todopoderoso: ***(Luego estableció crear el cielo, el cual era humo [en un principio], y les dijo al cielo y a la Tierra: ¿Me obedeceréis de buen grado, o por la fuerza? Respondieron: Te obedecemos con sumisión)***, [Los Preceptos Detallados: 11].

Y dijo: (*¿Acaso los incrédulos no reparan que los cielos y la Tierra formaban una masa homogénea y la disgregamos...*), [Los Profetas: 29].

Algunos Eruditos musulmanes han mencionado esos versos arriba [milagros coránicos], que hablan de la creación de los cielos y la tierra, ante los Astrónomos no musulmanes en una Conferencia Mundial celebrada en Tokio y otra celebrada en El Cairo.

Los astrónomos asistentes fueron asombrados y reconocieron la validez tal como lo descubrieron recientemente, y dijeron que los astrónomos no alcanzaron a esta asombrosa verdad científica hasta hace poco tiempo después de que las naves espaciales y las cámaras satelitales salieron.

Y dijeron que esta ciencia [la Ciencia del Noble Corán] no provenía de seres humanos donde el Noble Corán fue revelado en un momento en el que no había ciencia ni científicos en todo el mundo al nivel de este asombroso descubrimiento, sino que es una verdad de Allah, el Creador del universo y Quien sabe sus secretos.

El filósofo francés (Alex Lawson) dijo en el libro [La Vida de Muhammad]: Muhammad dejó al mundo un libro, que es el versículo de la retórica, el historial de la ética y el libro sagrado, y no hay conflicto entre las cuestiones científicas que se han descubierto recientemente o las invenciones modernas, y los fundamentos islámicos, ya que hay una armonía completa entre las enseñanzas del Corán y las leyes universales.

El famoso historiador inglés (Wellsan) dijo que la verdadera religión que encontré ir acompañada de la civilización es la religión islámica, y si una persona quiere saber algo de esto, entonces debería leer el Corán y sus teorías científicas, leyes y reglamentos para vincular a la sociedad, por lo que es un libro científico, religioso, social, educativo, ético y histórico, y la mayoría de sus reglamentos y leyes se utilizan hasta nuestros días.

Estos son unos testimonios de unos científicos no musulmanes, si estos científicos fueran musulmanes, la gente calumniaría a ellos y diría que son declaraciones islámicas falsas destinadas a empujar a las personas a convertirse en el Islam, pero la sabiduría divina quería que la declaración de estos milagros y otros aparecer a manos de científicos y escritores, incluidos ateos y marxistas, para que la evidencia sea más fuerte y el milagro sea mayor y, así la motivación de la creencia será más fuerte. Allah Todopoderoso dijo: ***(Y di: ¡Alabado sea Allah! Él os mostrará Sus signos [que os evidenciarán Su poder] y lo reconoceréis, y [sabed que] tu Señor no está desatento de lo que hacéis)***, [Las Hormigas: 93].

Como se afirmó en el Corán que Allah creó a los seres humanos del barro y el Corán menciona las etapas de su crecimiento en el vientre de su madre, Allah Todopoderoso dijo: ***(He aquí que creamos al hombre [Adán] de barro, Luego hicimos que se reprodujese por medio de la fecundación, y preservamos el óvulo fecundado dentro de una cavidad segura [el útero]./ Transformamos el óvulo fecundado en un embrión, luego en una masa de tejidos, luego de esa masa de tejidos creamos sus huesos a los que revestimos de carne...)***, [Los Creyentes: 12 y 13].

Al Profesor (Moore), el Jefe del Departamento de Anatomía y Embriología de la Universidad de Toronto en Canadá y el Autor del mejor libro sobre embriones en el mundo, se le preguntó: ¿Ve cualquiera contradicción entre los versos que hablan de la creación del embrión y lo que se afirma en la ciencia moderna y lo que ha logrado a través de sus investigaciones, estudios y lecturas científicas?

Dijo que no, pero no creo que su profeta supiera todos estos detalles verdaderos y precisos sobre las etapas, la concepción y el desarrollo del feto por sí mismo. Es cierto, es de Allah y el Corán es la palabra de Allah.

El profesor tailandés (Tajas), es otro especialista en la embriología, que participó en este debate desde su inicio, declaró inmediatamente sin dudas no hay más Dios que Allah, y que el Profeta Muhammad es el Mensajero de Allah, y entró en el Islam y comenzó a discutir los milagros del Corán en cada conferencia médica. También muchos de los científicos que participaron en las conferencias celebradas de un período a otro se convirtieron en el Islam por la claridad de la verdad ante ellos.

Un resumen de los milagros coránicos mencionados (Todo el Corán es un Milagro):-

El milagro coránico, según la evidencia científica y mental, reveló que el Corán es la palabra de Allah, y que Muhammad es el Mensajero de Allah, que la paz sea con él. También el Corán demostró que Allah es quien creó a las personas solo y les ordena adorar a Él solo, sin un compañero, porque Él es el Creador, Proveedor, Quien merece que lo adoran solo a Él.

Escuche lo que Dios dijo sobre aquellos que adoran y ruegan a otros dioses con Allah, dijo: ***(Diles [¡Oh, Muhammad!]: Informadme si aquellos que invocáis en vez de Allah crearon algo en la Tierra o si tienen parte [en el decreto de Allah] en los cielos./ Presentadme algún Libro revelado antes de éste [el Corán] u otra fuente de conocimiento [que provenga de los Mensajeros que corrobore la idolatría] si es que decís la verdad, ¿Existe alguien más extraviado que aquellos que invocan en lugar de Allah a quienes jamás les responderán sus súplicas [los ídolos], pues no pueden oír sus invocaciones?)***, [Las Dunas: 4 y 5].

Y dijo: ***(Si hubiese habido en los cielos y en la Tierra otras divinidades aparte de Allah, éstos se habrían destruido. ¡Glorificado sea Allah, Señor del Trono! Él está por encima de lo que Le atribuyen./ Él no es interrogado por lo que hace, a diferencia de Sus siervos que sí serán interrogados [pues deberán responder por todas sus obras el Día del Juicio], Diles [¡Oh, Muhammad!] a aquellos que adoran a otras divinidades en lugar de Allah: Presentad fundamentos válidos de lo que hacéis [si los tenéis]./ Éste es nuestro Mensaje y el mismo de quienes nos precedieron, pero la mayoría no puede distinguir la Verdad y se apartan de él***, [Los Profetas: 22 - 24].

También dijo: ***(Por cierto que he creado a los genios y a los hombres para que Me adoren)***, [Los Vientos: 56].

De la sabiduría y la justicia de Allah es el envío de los libros sagrados y de los mensajeros, y dijo: ***(A estos Mensajeros enviamos como albriciadotes y amonestadores, para que los hombres no tuvieran argumento alguno ante Allah luego de que se les presentasen. Allah es Poderoso, Sabio.)***, [Las Mujeres: 165], los enviamos para prometer a aquellos que creen en Allah las recompensas generosas, y para advertir sobre la incredulidad en Él, para que la gente no tengan un argumento contra Allah después de enviar a los mensajeros, y Allah es sabio en su juicio.

Intercesión:

Allah dijo: *(Y por cierto que a todos los Mensajeros que envié antes de ti [¡Oh, Muhammad!] les revelé que no existe más divinidad que Yo, [y les ordené:] ¡Adoradme sólo a Mí!, Y [los incrédulos] dicen: El Misericordioso ha tenido hijas. / ¡Glorificado sea! [Los Ángeles, a los que ellos llaman hijas de Allah] Son sólo siervos honrados./ Jamás se adelantan a las Palabras de Allah, y no hacen más que ejecutar Sus órdenes./ Él conoce tanto lo que hicieron como lo que harán, y sólo podrán interceder por quienes Allah quiera./ Ellos Le temen por Su majestuosidad. Si uno de ellos dijera: Yo soy una divinidad, le condenaríamos al Infierno. Así castigamos a los inicuos.),*
[Los Profetas: 25-29].

Esta es una amenaza y advertencia enviada por Allah a los todos mensajeros, que no hay Dios más que Dios. Y que Allah no tuvo un hijo como algunos han alegados, más bien, son siervos honorables, no dicen sobre Allah, excepto la verdad, y no interceden excepto después de que Allah esté complacido con su siervo, quien no alega que hay otro dios y que hay un hijo a Allah, y no cree en que hay otro compañero a Allah en sus características en cuanto a atributos y acciones. Y quien hace lo contrario el infierno será su castigo, esto es el castigo para los injustos.

Dios todopoderoso dijo: **(¡Oh, humanos! Adorad a vuestro Señor Quien os creó a vosotros y a quienes os precedieron, para que así seáis piadosos./ Él hizo de la Tierra un lugar habitable para vosotros y del cielo un techo, e hizo descender la lluvia del cielo con la que hace brotar frutos para vuestro sustento. No asociéis, pues, copartícipes a Allah, siendo que sabéis [que Él es el único Creador]./ Si dudáis de lo que le hemos revelado a Nuestro siervo [Muhammad] traed una sura similar, y recurrid para ello a quienes tomáis por salvadores en lugar de Allah, si es que decís la verdad./ Si no lo hacéis, y por cierto que no podréis hacerlo, guardaos del fuego que ha sido preparado para los infieles y cuyo combustible serán hombres y piedras.)** [La Vaca: 21-24].

Este es una llamada de Allah en la que ordena a los seres humanos a adorar a Él solo, ya que Allah es el Uno y el Único en la creación, los medios de vida y todas las bendiciones de los mundos, que merece adorar solo sin un compañero, y quien no obedece la orden de Allah, el infierno será su destino en el Día del Juicio Final, y el castigo es para aquellos que dan el derecho de Dios a otro. Así que el Corán es un mensaje general para todos los seres humanos después de la Torá y el Evangelio, y anulando las religiones anteriores por la orden de Allah no por el Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, según lo que establecido en el Corán: **(Quien siga una religión diferente al Islam [el sometimiento a Allah] no se le aceptará, y en la otra vida se contará entre los perdedores.)**, [La Familia de Imran: 85].

El Corán es un enfoque integrado donde Allah Todopoderoso explica lo que sucedió en las naciones anteriores y lo que sucederá en el futuro en este mundo y en el más allá, y les muestra lo que les beneficia y lo que les daña para que puedan evitarlo.

El Islam es una constitución integrada de la vida, en la que encuentra todo lo que le importa del mundo y el más allá, y lo que Allah ama y odia, para ser conscientes de sus asuntos en este mundo y en el más allá. Además el Sagrado Corán explicó lo que obtendrá el creyente en Allah y el seguidor de Su Mensajero en el Día del Juicio, de felicidad y dignidad.

Virtudes del Islam

Advertencia: estamos hablando del Islam que Allah estableció y que el Corán fue revelado y enviado por Allah a través de Muhammad, que la paz de Dios sea con él, en cuanto a la mala conducta de algunos Musulmanes, no es un criterio para la religión, porque los seres humanos son diferentes, malos y buenos en todas las sociedades, religiones, ...

El Islam es íntegro en todos los aspectos, porque Allah Todopoderoso le ha elegido como religión para sus siervos creyentes hasta el Día de la Resurrección, y el Todopoderoso dijo: ***(Hoy os he perfeccionado vuestra religión, he completado Mi gracia sobre vosotros y he dispuesto que el Islam sea vuestra religión.)***, [La Mesa Servida: 3].

Una de las virtudes del Islam es que equipara a los musulmanes, no hay diferencia entre un árabe y un no árabe, o entre una persona blanca o una persona negra, excepto por su fe en Dios, y anulando todos los criterios de la época de ignorantes "Al Jahiliyyah" como el prestigio, el dinero, la posición y el poder. Se mencionó en el hadiz que el Mensajero de Dios, que la paz sea con él, dijo: ***[Allah te ha quitado el orgullo de Jahiliyyah y la jactancia del linaje. (Una persona es) un creyente piadoso o un pecador miserable, y la gente son los hijos de Adán, y Adán es de tierra].***

Una de las virtudes del Islam también es que insta a la solidaridad entre los musulmanes, y la bondad hacia toda la gente. Se mencionó en el hadiz que el Mensajero de Dios, que la paz sea con él, dijo: ***[Los creyentes en su bondad, compasión y simpatía son como un solo cuerpo. Cuando uno de los órganos sufre, todo el cuerpo responde con vigilia y fiebre].***

Entre las virtudes del Islam: insta a honrar a los padres que son la razón de la existencia del hijo en esta vida, Allah dijo: ***(Le hemos ordenado al hombre ser benevolente con sus padres. Su madre le lleva [en el vientre] soportando molestia tras molestia, y su destete es a los dos años. Sed agradecidos conmigo y con vuestros padres; y sabed que ante Mí compareceréis./ Si vuestros padres se esfuerzan por hacer que Me asociéis copartícipes no les obedezcáis, pues es sabido que carecen de fundamento válido, pero tratadles con respeto. Seguid el camino de los piadosos, pues ante Mí compareceréis y os informaré de lo que hacíais.)*** [Lukman: 14 y 15].

Una de las mejores virtudes del Islam es que Allah acepta el arrepentimiento del arrepentido del pecado, y no importa cuán grande sea, Allah dijo: ***(Salvo quienes se arrepientan, crean, y obren correctamente. A éstos, Allah les perdonará sus pecados y en su lugar les registrará buenas obras; y Allah es Absolvedor, Misericordioso.)***, [El Criterio: 70].

Una de las virtudes también del Islam es instar al bien y prohibir el mal, ser amable con vecinos y prohibir hacerles daños. También el Islam insta al buen trato a los animales, así como a los humanos.

Las virtudes y la ética del Profeta Muhammad, que la paz y bendiciones de Dios sean con él:

Allah dijo: ***(Y no te enviamos [¡Oh, Muhammad!] sino como misericordia para los mundos.)***, [Los Profetas: 107]. Él es el Mensajero de Dios para todos, y la misericordia de Dios para todos los mundos, por las razones de Su mensaje y la obediencia a sus mandamientos, trae la lluvia, se beneficia el mundo entero ya sea animales, árboles, genios y humanos, y se basa el argumento en el incrédulo, y él informa el mensaje porque él es una misericordia para toda la gente, por lo tanto, quien sigue su mensaje, obtendrá la misericordia completa, entrará al Paraíso y escapará del Infierno, si Dios quería.

El Mensajero Muhammad, que la paz de Dios sea con él, era el más paciente, generoso, bondadoso, ya que Muhammad dijo, la paz sea con él, ***(Estoy más cerca de los creyentes que de ellos mismos, por lo que quien muere teniendo una deuda y no deja nada para su pago, entonces debemos pagar sus deudas en su nombre y quien (entre los creyentes) muere dejando alguna propiedad, entonces esa propiedad es para sus herederos.)***, narrado por Abu Hurairah. Él respondía a la llamada del esclavo, andaba solo, solía bromear y decir palabras buenas, y no maldecía a un sirviente ni a una sirviente, y no golpeaba a nadie con la mano excepto para participar en las guerras sagradas, y nunca se vengaba para sí mismo excepto en el caso de violación de las prohibiciones de Dios, y en el caso de elegir entre dos asuntos, solía elegir lo más sencillo.

La condición de la Mujer en el Islam:

El Islam ha elevado la condición de la mujer, y la honró, ya que ella está en el cuidado de sus padres, la buena educación, y la honra cuando crece y su tutor la protege de los malos y de las palabras malas, y cuando se casa, será honrada en la casa de su esposo, y será la ama de casa que ordena y prohíbe, como el rey en su reino, y el esposo tiene que respetarla, tratarla bien y protegerla.

Las mujeres en el Islam son contrapartes a los hombres, y participan en el trabajo si lo desean, y comparten sus opiniones y asesoramientos, y tienen gran honor en el Islam que no se encuentra en otras religiones, según las palabras de la Madre de los Creyentes Aisha, que Dios la bendiga, que el Profeta, la paz sea con él, dijo: ***(El mejor de ustedes es el que es mejor para su familia, y yo soy el mejor de ustedes para mi familia).***

Y si se convierte en madre, tiene una prueba establecida en el Libro Sagrado, Allah dijo: ***(Tu Señor ha ordenado que no adoréis sino a Él y que seáis benévolos con vuestros padres.)*** [El Viaje Nocturno: 23]. En el Islam la mujer está protegida por el tutor de la familia. No tiene que trabajar para gastar en sí misma. En cuanto a la mujer en el Oeste, cuando cumple los dieciocho años, su familia la abandona, no la cuida ni la protege, y la deja como presa a los malvados. La evidencia de esto es la liberación de los buenos modales, debido a la mezcla entre hombres y mujeres en el trabajo y en los mercados, que resultó en desnudez y comisión de vicios como el adulterio en público, sabiendo que todas las religiones prohíben el adulterio y muchos pueblos rechazan el vicio desde la perspectiva de las morales, no de la religión.

Alabado sea Allah, Señor del universo, y que la paz y las bendiciones sean con nuestro Profeta Muhammad y su familia.

Autor: Mohamed Munawer Al-Hanini